



2025 promete ser el año de la versátil Kaitlyn Dever

La actriz estadounidense protagoniza una nueva miniserie y tendrá un importante rol en nuevo ciclo de "The Last of Us".

ROMINA RAGLIANTI

Kaitlyn Dever tiene casi 15 años de carrera en la pantalla, desde que en 2009 apareció en un episodio de "Modern Family". Desde entonces, la actriz de 28 años ha trabajado sin pausa en cine y televisión, haciéndose un nombre como una de las más talentosas de su generación. Este, sin embargo, será el año en que realmente puede dar un salto a la primera línea.

Tras haber desplegado notables actuaciones en miniseries como "Inconcebible", en Netflix, y "Dopesick", en Disney+, —por la que fue nominada a un Emmy en 2022—, la estadounidense ahora protagoniza "Vinagre de manzana", una anticipada serie limitada de Netflix que debuta el próximo jueves. La producción está basada en el ca-

so real de Belle Gibson, una *influencer* australiana que saltó a la fama en 2013 por sus consejos sobre alimentación, bienestar y salud y quien aseguró que había curado su cáncer cerebral terminal con esos métodos de medicina alternativa. Un par de años después, se supo que había no solo inventado su diagnóstico, sino también gran parte de su historia de vida y hasta había mentido sobre su edad.

La serie dramatiza en parte esa historia real e introduce otra *influencer* (Alycia Debnam-Carey), que también construye una plataforma en internet con consejos para curar el cáncer.

La australiana Samantha Strauss, quien creó la ficción, comentó que "Vinagre de manzana" es también una "interrogación cultural" de la era de las redes sociales, que ocurre con el

trasfondo del surgimiento de Instagram y el mundo del bienestar en general.

El rol tiene todo para poner el foco de atención sobre Dever, pero no es el único que la tendrá en el centro de la pantalla este año. La actriz también se integró a la segunda temporada de "The Last of Us", que se estrena en abril en HBO, en el rol de Abby, una experimentada soldado en busca de venganza cuyo camino de cruza con el de Joel (Pedro Pascal) y Ellie (Bella Ramsey).

Abby es un personaje fundamental en la historia y uno que ha resultado particularmente divisorio para los fans del videojuego en el que se basa la serie, y que seguramente lo será nuevamente cuando lleguen los nuevos episodios del drama posapocalíptico. Es tanta la animosidad que genera en ciertos seguidores



En "Vinagre de manzana", Dever interpreta a la *influencer* Belle Gibson, quien mintió sobre un diagnóstico de cáncer para potenciar su imperio de bienestar.

que la producción de "The Last of Us" tuvo que poner mayor seguridad en torno a Dever para protegerla en el set, según contó Ísabela Merced, otra nueva adición al elenco.

"Kaitlyn es una persona tan genial que no se altera por nada, tiene la cabeza muy bien puesta a pesar de que ha pasado mucho a nivel personal en el último tiempo", dijo Merced, en referencia a que la madre de la actriz murió el año pasado de cáncer.

En su considerable trayectoria

para alguien menor de 30 años, Dever ha pasado por prácticamente todos los géneros, desde la *sitcom* familiar en la serie "Last Man Standing", de la que fue parte entre 2011 y 2021, hasta el filme de terror "No one will Save you", que debutó en 2023.

En una entrevista con la revista Hero, la actriz señaló que elige sus roles de forma muy consciente. "Me encanta hacer drama y comedia y poder balancear esos roles. Eso es lo hermoso de nuestro trabajo, que podemos

saltar de un lugar a otro. Estoy constantemente intentando hacer algo diferente porque aprendo mucho de mí misma como actriz, pero también como persona. Si siempre haces lo mismo, no tienes tanta oportunidad para aprender", explicó.

Esa diversidad la llevará a ser parte de la próxima película del universo de Godzilla y King Kong y además aparecerá en la comedia dramática "See you when I see you", junto a David Duchovny.